

学校
通信



延岡市立東小学校
令和2年 11月号
文責：校長 末廣恭雄

キンモクセイの甘い香りに包まれるうちに、毎朝の気温が少しずつ下がり、10℃を切る日も見られるようになりました。「立冬（7日土曜日）」を迎えると季節は冬です。日が短くなり、ひと雨ごとに冷たさが増してくるのでしょうか。そろそろ冬支度です。



学校通信「つなぐ」をお届けいたします。いつもお読みいただきありがとうございます。

= 思い出に残る修学旅行・宿泊学習 =

11月1日（日）と2日（月）、5・6年生にとって最大の行事である修学旅行とおかばき宿泊学習を同時に実施しました。宿泊学習は、本来1学期に実施予定でしたが、コロナ禍の影響で2学期に延期しました。3密を避け、感染防止対策を十分に行った上での開催でしたが、直前まで県内外の感染情報を注視しました。これまでになく日曜日を利用したことで、同じような団体客が少なく（おかばき青少年自然の家は貸し切りでした）、今後の実施に大きな参考となりました。



【修学旅行】6年生

旅行の目的である歴史学習（明治維新）と平和学習（知覧特攻基地）、雄大な自然体験（桜島等）を考えたときに、やはり鹿児島県はすべての面で整備され、子どもたちの学びを深めてくれるのではないかと考え、鹿児島県にこだわりました。もちろん県内開催も視野に入れながらです。緊急事態宣言が出されないことを祈る毎日でした。

2日目は雨でしたが、本当に有意義な2日間でした。水族館のバックヤード見学など、初めての試みも大成功でした。



【宿泊学習】5年生

施設が貸切だったため、感染症対策や活動内容の充実の面で大変有効でした。施設のご配慮もあり、食堂や宿泊室、浴場の使用人数を制限し、ゆったりとした中で過ごすことができました。少し体調を崩す人もいましたが、予定していた全員が山頂まで登ることができ、それぞれに充実した時間を過ごすことができましたようです。友達との初めての宿泊体験は、6年生での修学旅行に生かされます。貴重な体験でした。

大賑わいでつくったカレーライス。今度はご家庭でどうぞ。

秋の遠足も行いました!

1年生から4年生は、10月30日(金)に秋の遠足を行いました。春の遠足はコロナ禍で実施できなかったので、これが待ちに待った初めての遠足でした。天気にも恵まれ、楽しい一日となりました。

- ◇1年生…妙田緑地(延岡市)
- ◇2年生…森の科学館(美郷町)
- ◇3年生…ルピナスパーク(高鍋町)
- ◇4年生…高千穂峡(高千穂町)



11月の目標 本をたくさん読もう

「本を読みながらなかった子どもが、夢中になって読める本と出会ったことで読書好きになったり、読解力が飛躍的に向上したりすることがよくあります。」と話すのは、南雲国語教室主宰の南雲ゆりかさん。子どもがお気に入りの本に出会い、読書を楽しめるようになるために、南雲さんは

- ◇読み聞かせから始める(6年生でも大好き)
- ◇1冊を読み通せなくてもとがめない
- ◇同じ本を繰り返し読む(再読)を大切に
- ◇読書を毎日の習慣にする



ことをアドバイスしています。子ども任せにせず、親子で読書することもおすすめです。「読書の秋」、どんな本に出会いますか?

行事予定 12月

- | | |
|--------|------------|
| 1日(火) | 参観日(低) |
| 2日(水) | 参観日(中) |
| 3日(木) | 参観日(高) |
| 16日(水) | もちつき(5年)予定 |
| 24日(木) | 2学期終業式 |
- ※冬休み: 12月25日~1月6日

明日の千カラ

自分を励ます一番よい方法は、誰か他の人を励ますことだ。

マーク・トウェイン(米)

ホームページをご覧ください

<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1709/htdocs/>

または

延岡市立東小学校

で

検索

